

FOOTBALL Championnats d'Aquitaine de PH et DHF



Samedi soir, Arzac-Le Pian (en noir) devra être déterminé. P.H.G.C.

Arsac-Le Pian doit vaincre

À SUIVRE

Les Médocains rencontrent Saint-André-de-Cubzac

Lors de cette nouvelle journée des championnats aquitains, les clubs médocains voudront confirmer leurs bons résultats de dimanche dernier où ils n'ont pas connu la défaite. Sauf les filles qui seront en appel !

Promotion Honneur

Samedi soir, à La Bergerie, Arzac-Le Pian reçoit Saint-André-de-Cubzac, actuellement juste devant les Sud-Médocains au classement. Dans ce match au sommet qui vaudra par la qualité du jeu offert, les jeunes de Bruno Gaston auront à cœur de renouer avec la victoire. Ils en ont les moyens s'ils manifestent envie et détermination !

De son côté, La Pointe du Médoc, en forme ascendante actuellement, se rend à Bazas où il n'est guère facile de s'imposer. Pourtant, les garçons du président Pasquet, auréolés de leurs récents et nets succès, semblent posséder les moyens de ne pas rentrer bredouilles de ce voyage en sud-Gironde. À défaut d'un succès toujours possible, un nul ne serait pas une mauvaise affaire. Nous le pronostiquons !

Division Honneur féminines

Les Nord-Médocaines de Grayan se rendent à Canéjan, une équipe du haut de tableau qui a connu un sévère revers, chez le leader Jurançon, dimanche dernier.

De leur côté, les équipières de Louissette Berton voudront effacer leur échec à domicile de la semaine passée. Dans ce match du rachat pour les deux clubs, le nul ne surprendrait pas !

Georges Césaire